

Cuando finalicen los confinamientos por coronavirus

## **TAB Batteries: es fundamental revisar la batería tras una larga inactividad**

**Muchas averías son provocadas por un mal funcionamiento de este elemento**

El estado de alarma obliga a que un gran porcentaje de vehículos se encuentren paralizados. Esto puede provocar que, cuando se levante el confinamiento y los automovilistas vuelvan a circular, sean muchas las baterías que fallen tras un periodo prolongado en desuso. Por ello, TAB Batteries, especialista en soluciones para baterías, advierte a los usuarios de la necesidad de revisar el estado de la batería de sus vehículos cuando decidan volver a usarlo. Y es que, muchos automovilistas lo desconocen pero, además del clásico problema de no arrancar, una batería mal mantenida puede ser la causante de numerosas averías en el vehículo. Por ello, la compañía emplaza a los conductores a someterla a una revisión completa para evitar cualquier imprevisto en la carretera una vez se retome la actividad de forma escalonada.



En el caso de que sea necesaria su sustitución, TAB incide también en la importancia de que la batería que se instale en el vehículo sea la que le corresponde. En esta línea, insiste en que es determinante que el cambio de batería solo recaiga en manos de un profesional que, por una parte, escoja la batería apropiada, y por otra, la instale adecuadamente.

El especialista remarca además que la electrónica de los vehículos se ha sofisticado mucho en los últimos años: los componentes dependen cada vez más de ella, lo que ha incrementado notablemente los consumos eléctricos. Esto aumenta en gran medida las exigencias de las baterías, por lo que deben estar siempre en perfecto estado.

“Actualmente, seleccionar la batería no es una tarea fácil debido a la cantidad de posibilidades que hay en el mercado y a la gran variedad de modelos existentes en el parque circulante. Su instalación tampoco es tan sencilla como se suele pensar; se requieren unas herramientas concretas para colocarla de manera correcta así como los conocimientos pertinentes para llevar a cabo este procedimiento. Reemplazar la batería hoy es labor de un profesional, lo que obliga al taller a ser consciente de la relevancia de prescribir la batería apropiada”, mantiene Raúl Pacho, director comercial de Arranque de TAB Spain.

21 de abril de 2020

#### **Acerca de TAB Batteries**

TAB Batteries es un fabricante líder mundial de soluciones para baterías. La compañía ofrece productos para una amplia gama de vehículos incluyendo turismos, motos, vehículos pesados, vehículos agrícolas y barcos. Fundada en 1965 en Mezica (Eslovenia), tras una larga experiencia de más de 300 años en la extracción de plomo, TAB Batteries cuenta con delegaciones propias en toda Europa y está presente en los 5 continentes.

Desde 2005 TAB Spain representa a la compañía en la península ibérica, con un progresivo y continuo incremento en la cuota de mercado hasta la fecha.

#### **Contacto de prensa:**

Alejandro Galindo -  comunicación  
Calle Oña, 151 Local - 28050 - Madrid  
Tfno: 91 413 28 35  
Email: [alejandrogalindo@facomunicacion.com](mailto:alejandrogalindo@facomunicacion.com)  
Web: [www.facomunicacion.com](http://www.facomunicacion.com)